



R4年度 本部だより 最終号

9/14 なぞときイベント 開催

いつもの校舎でなぞとき遊び！？
こどもたちは、協力し合いながら夢中でなぞときにチャレンジしていました。
保護者ボランティアの方々の見守りで、けがなく無事に開催できました。



10/29 みどRingフェス 開催

初めてのお祭りを開催しました。緑小学校を通して、みどりの輪が大きく広がりました。いつまでもみどりの和が続きますように。
保護者の皆さまと地域の方々のご協力・ご支援、ありがとうございました！
小学校での楽しい思い出の一つになっていたら嬉しいです！！



1/25 . 2/1 サプライズイベント 開催

ヨッシーのサーカスショー & 勇気の戦士 ナスライガーのヒーローショー！！
みんなと一緒にたくさん笑って、感動して、「がんばって～！！」と応援する会場の一体感！緑小学校の団結を感じたイベントになりました。



2/15 学校連携交流会委員研修会 開催

株式会社フレンドの野中剛様をお招きして「認知症講座」を開催しました。
私たち一人ひとりが「適切なかかわり方」を学ぶことが大事だということ、地域で日頃から声をかけあう結びつき、支え合うまちづくりの大切さを再認識しました。

モッキー ありがとう

昨年7月25日、モッキーは天国へと旅立ちました。
モッキーは生き物のぬくもり、命の大切さを教えてくれました。
一緒に過ごした時間、モッキーのことはいつまでも忘れないよ。



2022 夏！！ 畑の活用

昨年度から、緑小の畑に堆肥を入れたり、除草作業をしてきました。
今年度は、さつまいもの苗を植えてみどRingフェスで収穫体験を行いました。
暑さで苗が育たず苦労もありましたが、地域の方にご指導いただきながら、なんとか収穫することができました！！

2022 卒業制作ボード 完成！！

中庭にある卒業制作ボードは、緑小創立20周年の記念としてPTAより寄贈されたものです。
児童が卒業する際に製作する記念作品が飾られています。
緑小学校の歴史を感じる作品の数々、思い出の作品をこれからも大切に、
そして新しい記念ボードには卒業することもたちの作品が飾られて、
にぎやかな卒業制作ボードとなることでしょう。
これらの作品もお楽しみに♪



**緑小学校のみどRing・みどりの輪が
いつまでも続いていきますように。
Power of Smile !!**